

Fecha 22.09.2009	Sección Primera-Nacional	Página 15
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Bloquean avenida por falta de agua

POR ÁNGELES VELASCO

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

ECATEPEC. — Alrededor de 200 vecinos de la colonia Granjas Ecatepec llevaron a cabo un bloqueo sobre la avenida central en protesta porque tienen varios días sin agua potable. Este es el segundo bloqueo en menos de una semana, pues no han tenido respuesta por parte de las autoridades.

Los vecinos afectados denunciaron que tienen varios días solicitando el suministro y —sostienen— no son tomados en cuenta por parte de las autoridades de Ecatepec.

Establecieron que el jueves pasado, cuando cerraron la avenida, fueron atendidos por personal del ayuntamiento pero no dieron solución, por lo que decidieron nuevamente bloquear la avenida.

Ello ocasiona caos vial en la zona, la cual estaba ya afectada por los trabajos que se realizan en la vialidad, por lo que son largas las filas de automovilistas que pretenden salir al Distrito Federal.

Al lugar se presentó personal del Sistema de Agua de Ecatepec, con quienes dialogaron y trataron de llegar a un arreglo para que les envíen el agua por medio de pipas.

